
CONSEIL D’ETABLISSEMENT du 18 novembre 2021 
 
 

VOIX DELIBERATIVES  Présent(e) Excusé(e) 

ADMINISTRATION    

Audrey KELLER Proviseure x  

Éric DEMERS Directeur exécutif teams  

Olivier CARDOT CPE x  

Manuel HOOS Directeur d’école x  

Sophie DELPORTE COCAC x  

    

PERSONNEL D’ENSEIGNEMENT 
ET D’EDUCATION 

   

Titulaires    

Corinne GERARD   x 

Isabelle MONCEYRON  x  

Iohanka SMEDSGÅRD  x  

Franck TABONE  x  

Suppléants    

Lars AUNAAS    

Simon MULLER    

Thibaut TERRAL    

Isabelle VERICEL    

    

PERSONNEL D’ADMINISTRATION 
ET DE SERVICE 

   

NEANT    

Suppléante    

NEANT    

    

PARENTS D’ELEVES    

Tone ABRAHAMSEN    

Ana-Marija GRØNDAHL  x  

Mathilde SANGLIER  x  

Suppléants    

Mounia F. BENARBIA    

Anne GONTHIER    

Astrid GUGUEN HØST  X  

    

ELEVES    

Titulaires    

Oscar SANGLIER  x  

Mila TABONE  x  

Suppléants    

Lukas WIK    

    

    

VOIX CONSULTATIVES    

Fabrice SCHEID Consul   

Marion HERRERA Conseillère consulaire   

Thomas BASSETTO Conseiller consulaire x  

Stéphane MUKKADEN Conseiller consulaire   

    

REPRESENTANT DU CG    



Marc JUMBERT Présidente x  

 Membre du CG x  

    

CVL    

Zacharie OMER Vice-président du CVL  x 

    

PERSONNALITES LOCALES    

Lorelou DESJARDINS Personnalité qualifiée   

Véronique REVOY Personnalité qualifiée X  

 
 
 

1. Choix d’un secrétaire de séance (professeurs) 
Les enseignants 
 
 

2. Approbation du PV 
Approuvé par mail 
 

3. Approbation de l’ordre du jour 
Approuvé par mail 
 

4. Bilan du Conseil d’école  
 
De manière générale les parents et les enseignants sont satisfaits. 
 
Point sur la structure de jeux. Information sur la surveillance active. Les familles sont rassurées. 
Projet de règles d’utilisation de la structure en collaboration avec l’infirmier et les élèves. 
 
Entrées/sorties : 
Proposition d’avoir certaines classes qui ne sortent pas par le grand portail pour fluidifier les sorties. 
La commission sécurité est en train de travailler sur des solutions (sortie des petites classes par le portail donnant sur 
Skovveien, éclairage de ce portail, demande d’inscription du lycée au projet “Hjertesone” de la commune d’Oslo pour 
mieux aménager les abords du lycée) 
Demande des parents : peut-on avoir un panneau de signalisation “Attention école” ? 
 
Portail de la maternelle : Certains parents enjambent le portail. Une information à ce propos sera faite cette semaine. 
 
Projets des classes primaires :  
Comment améliorer la mise en lumière des projets des enseignants pour que les parents soient mieux informés ? 
 

5. Point commission sécurité 
 

La commission s’est réunie le 2 novembre en présence de M. Eymas, chargé de sécurité auprès de l’ambassade de 
France en Norvège. 
Le niveau de menace terroriste est considéré comme modéré en Norvège. 
 
Problématique de la bâche : Il convient d’avoir un brise-vue. La bâche arrive en fin de vie et l’administration travaille 
à son remplacement par une solution plus écologique avec les éco-délégués. 
Le projet “ portes automatique” n’a toujours pas abouti. On devrait avoir un chef de projet venant de la Commune 
d’Oslo mais ce projet a pris du retard malgré le souhait de l’établissement et celui de l’ambassade de lui donner la 
priorité. 
 Il convient maintenir la décision d’empêcher l’entrée dans l’établissement des parents pour des raisons de sécurité. 
Il est du mandat de la commission “ collaboration avec les parents » d’essayer de trouver une solution face à la 
frustration des parents de ne plus pouvoir rencontrer régulièrement les enseignants de leur enfant. 



Il est préférable de trouver d’autres moments de communication avec les enseignants que la discussion informelle à 
la sortie (confidentialité des échanges non garantie, emploi du temps des enseignants, etc.) 
 
La décision a été prise, après consultation de la commission sécurité, de conserver les parents en dehors de la cour, 
pour des raisons de repérage des intrusions, mais aussi pour permettre aux élèves de se sentir en sécurité. La 
surveillance des élèves est rendue très difficile par la présence des parents et il y a confusion de responsabilité. De 
plus, notre cours est déjà en dessous des normes de bien-être (nombre de m2 par élèves) : avec les parents en plus, 
cela réduit encore l’espace de cour pour les enfants. 
Les parents pourront être accueillis dans l’école pour les moments conviviaux (fête de Noel, petits déjeuners, café de 
nouvel an…) si les conditions sanitaires le permettent et avec des consignes de sécurité renforcées.  
 
Proposition d’avoir un service d’aide à la traversée du passage piéton devant l’école (par les parents ?) 
 
Plan de sécurité à mettre en place en cas d’évènements extraordinaires ayant lieu à l’école (fêtes, célébrations, 
inaugurations). 
Ce sera l’un des thèmes abordés lors de la prochaine commission “sécurité”. 
 
Les parents souhaitent avoir un document évaluant tous les risques qui peuvent survenir dans l’établissement. 
Le président du conseil de gestion souhaiterait savoir si les points concernant la sécurité traités avec monsieur Eymas, 
sont des recommandations ou des obligations. Il serait aussi intéressant d’avoir plus d’informations sur les sources des 
normes de sécurité. 
 

6. Règlement intérieur – à voter  
 

Il convient d’avoir un nouveau règlement intérieur, notamment pour prendre en compte le nouveau bâtiment (Vulkan) 
ainsi que les procédures covid. 
 
Le vote se fera sur le contenu du règlement intérieur et non sur sa forme. 
 
Demande des parents : que l’on puisse, à partir d’un sommaire, accéder directement à l’article qui les intéresse sur le 
document mis en ligne et le rendre plus accessible aux élèves. 
 
9 membres du CE sur 13 votants présents sont pour ajouter l’article sur les procédures de signalement du personnel 
témoin de violence ou discrimination sur un enfant par un autre membre du personnel (article 9A.5) au règlement 
intérieur, 3 abstentions, 1 contre. 
 
Volet « Communication » : “les échanges par courriers électroniques sont les bienvenus et devraient permettre de 
respecter les horaires de travail et un délai raisonnable de réponse. La technologie actuelle permet de différer les envois 
des courriers rédigés le soir ou le week-end.” 
 
Le nouveau règlement est approuvé à l’unanimité sauf le point sur la procédure de signalement, voté lui aussi, à 9 

voix pour sur 13 votants présents, voir plus haut)  

 
7. Protocole d’évaluation du contrôle continu bac  

 
Présentation du protocole commun qui se décline par discipline, il sera présenté aux élèves la semaine prochaine. 
C’est un protocole commun car cela engage une discipline (mêmes modalités, peu importe l’enseignant)  
 

8. Budget 2022 Besoins pédagogiques – à voter (structure rentrée 2021, CDI, formation interne) 
Un budget voté aurait dû être présenté à ce CE mais un chiffrage des recettes et des dépenses fait par le CG ne permet 
pas de présenter les besoins pédagogiques souhaités par les instances pédagogiques. 
Une proposition de budget raisonnable sans nuire à la qualité de l’enseignement ni à la sécurité et au bien-être des 
élèves sera bientôt faite. 
 
Le personnel s’interroge sur le montant du déficit et a des inquiétudes pour son avenir. Les parents élus au CE s’y 
montrent sensibles. 



 
Les parents demandent si une demande a été faite aux autorités norvégiennes afin d’obtenir une aide exceptionnelle 
dans le contexte post Covid.   
 
Le président du CG informe qu’il est bien trop tôt pour évoquer une quelconque question de licenciements en raison 
de cet exercice de révision budgétaire. Il est sensible à toutes les inquiétudes et précise que le CG n’est pas à cet 
endroit de la réflexion. Il est simplement à un endroit préliminaire sur des pistes comptables, il faut mobiliser toute la 
communauté : parents, enseignants, administration pour trouver des solutions. 
 
 

9. Séjours pédagogiques proposés – à voter 
 
Classe de mer : CM1 du 4 au 13 mai : 10 700 couronnes, 
Projet adopté à l’unanimité 
 
Séjour mémoire Cracovie/Berlin 3èmes du 13 au 20 mars 7500 couronnes 
Projet adopté à l’unanimité 
 
Séjour projet Euromad Madrid 1ère et terminales volontaires du 26 au 2 mai 6380 couronnes 
Projet adopté à l’unanimité 
 
Les projets pédagogiques prévus en Europe peuvent être envisageables pour le moment mais le poste diplomatique 
ou la proviseure pourraient annuler un projet si jamais les conditions sanitaires n’étaient plus réunies. 
 

10. Carte des emplois des résidents rentrée 2022 – à voter 
1 poste est vacant. 
4 postes sont susceptibles d’être vacants. 
Négociation avec l’AEFE :  maintenir la carte scolaire des résidents telle qu’elle existe actuellement donc, pas de 
fermeture ni de demande de transformation de discipline. 
L’AEFE s’est d’ores et déjà engagée à ne pas supprimer le poste vacant en SVT. 
 
Vote de la carte scolaire telle que présentée, elle est adoptée à l’unanimité. 
 

11. Rapport pédagogique de mission du chef d’établissement 
On pourra le lire en ligne sur le site internet et intranet en annexe du PV du CE 
 

12. Calendrier des prochains mois (semaine des lycées français du monde, inscriptions au bac, semaines de 
l’orientation, inauguration de Vulkan, Fête de Noël, réunions parents/professeurs) 

 
Voir les dates proposées dans le powerpoint de Madame la Proviseure 
 

13. Questions diverses 
 

Les parents du CE souhaitent avoir des informations sur les commissions du CG pour éventuellement y participer et 
certains membres du CG souhaiteraient participer à certaines commissions du CE, par ailleurs des membres du conseil 
d’école souhaiteraient participer à des commissions du CE. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30. 
 
Signature du secrétaire de séance 
 
Les enseignants 


